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ENTRANDO AL TRAPO:
 

Hay manifestaciones del pecado muy visibles, que son muy condenadas y que señalamos rápidamente con el dedo. Pero

hay otras que son más comunes pero las hemos normalizado. Es más sencillo luchar con lo visible, que con los problemas

que surgen del interior. El orgullo es el mayor obstáculo para nuestra relación con las personas que nos rodean y con Dios.

Cada acción tiene su consecuencia, o al menos eso esperamos, cuando se trata de los demás. Y qué tratamos de

evitar, cuando se trata de nosotros mismos.

 
 

EXPLORA:
 

Nabucodonosor en Daniel 4 cuenta su testimonio, en retrospectiva declara que Dios es el rey de reyes, pero paso por una

intervención de Dios que lo humillo y así termino por la grandeza de Dios ¿La intervención de Dios fue la consecuencia

de los errores de Nabucodonosor? ¿Cómo puedes encontrar el amor de Dios en esta intervención? ¿Tú crees que

Dios sigue haciendo esto en menor o mayor escala, o fue algo puntual?
 

Daniel 4:2-3 contrastar con Daniel 4:28-32
 

La discusión de si Dios castiga o no, ha sido respondida en diferentes etapas de la historia, en algunas ocasiones ha sido

“si” y en otras un rotundo “no”. Pero otros aclaran que no castiga, si no disciplina ¿Crees que existe una diferencia

entre castigar y disciplinar? ¿Crees que Dios disciplina? ¿Con qué propósito lo hace? ¿Cómo crees que Dios

disciplina? ¿Si Dios disciplina lo hace con algunos y con otros no, por qué hay tanta impunidad?
 

 

Proverbios 3:11-12 contrastar con Apocalipsis 3:19

Hebreos 12:7-11 contrastar con Romanos 2:12
 

Nabucodonosor decide no escuchar el sueño que Dios le da, y hace caso omiso a la profecía. De cierta manera, parece ser

que lo que le acontece es consecuencia de sus errores ¿Crees que caemos en el mismo error ignorando las profecías,

por ejemplo la de la Iglesia de Laodicea? ¿Por tanto, en realidad lo que nos pasa es consecuencia de nuestros

errores? ¿Cómo diferenciar entre nuestras consecuencias y la disciplina de Dios?
 

Daniel 4:34-36 contrastar con Romanos 3:4-11

Romanos 7:15-23 contrastar con Hebreos 12
 

Nabucodonosor cae por orgulloso y la biblia dice que detesta 7 cosas, entre ellas el orgullo. ¿Así? ¿Si realmente esto es

verdad, por qué no se le combate? ¿Por qué el orgullo en especial es tan detestable para Dios? ¿Por qué el orgullo

es el epicentro de todos los males y que tiene que ver con la autosuficiencia? ¿Cómo se combate el orgullo?
 

Proverbios 6:16-19, 1 Juan 2:16 contrastar 2 Corintios 10:17-18

 
 

APLICACIÓN PRÁCTICA:
 

El orgullo es el epicentro de muchos males del ser humano, es mucho más fácil llevar una religión de lo exterior

y ser riguroso en nuestra forma de vestir y las formas. Pero las batallas más fuertes vienen del interior y no

hay peor batalla que la que creemos que ya hemos ganado.
 

 

 

 

CONCLUSIÓN:
 

Nabucodonosor fue orgulloso e ignoró la profecía que Dios le dio, tenemos que estar al loro con las profecías y

con lo que nos dice Dios en la Biblia, porque ya sea por disciplina o consecuencia Dios quiere protegernos y

que prevengamos problemas, pero lo más importante que pasemos la eternidad con Él (que con su hijo [Jesús]

eso es SUPER EASY) .
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